

26.08.2024

Turm Kleve fährt mit 27 Kindern zum Irrland



Bericht von Kevin Verfürth:

Am ersten Samstag nach den Sommerferien ging der Jugendausflug zum Freizeitpark „Irrland“ in Kevelaer-Twisteden. Bei bestem Wetter mit Temperaturen von 30 Grad konnte sich bei verschiedensten Attraktionen ausgetobt werden. Vor Allem die Wasserrutschen, Rutschen und Riesenhüpfkissen waren bei unseren Kindern besonders beliebt.

Aufgrund einer guten Organisation lief die Veranstaltung reibungslos über die Bühne. Der entsprechende Grillplatz konnte bereits Wochen vorher gebucht werden. Für Verpflegung, von Getränken über Süßigkeiten bis hin zum Grillen war den ganzen Tag gesorgt.

Gegen Abend musste zum Bedauern der meisten Teilnehmer die Rückreise angetreten werden. Alle hatten sehr viel Spaß, von Vielen wurde bereits eine Wiederholung im kommenden Jahr angeregt.

-





















- [50 Jahre SK Turm Kleve](#)

- [Jugend](#)